

Nuevo presidente del Directorio de la Cámara de la Industria Cosmética de Chile

La Cámara de la Industria Cosmética anunció el nombramiento de Denis Kennedy como nuevo presidente del Directorio, en reemplazo de Macarena García, abogada de Procter y Gamble (PyG), quien finalizó su período de dos años al frente del gremio. Denis Kennedy es presidente ejecutivo de Aerosol SpA., empresario chileno-británico con una destacada trayectoria en el sector privado y gremial. Es magíster en Antropología por la Universidad de Cambridge y posee un postgrado en Administración de Empresas de la Universidad Adolfo Ibáñez. A lo largo de su carrera, ha sido socio, director y ejecutivo de diversas empresas e instituciones, incluyendo roles anteriores como presidente, vicepresidente y director de la misma Cámara Cosmética. Kennedy asume el liderazgo en un contexto desafiante para la industria, marcado por una crisis informática que afecta al Instituto de Salud Pública (ISP). "Hemos tomado medidas para apoyar a la autoridad sanitaria en la recuperación de sus sistemas y en la reimplementación de los protocolos necesarios, con el fin de garantizar la continuidad en los procesos regulatorios de nuestro sector", señaló el nuevo presidente. En su gestión, Kennedy ha definido como prioridades estratégicas la armonización regulatoria regional y la recuperación del liderazgo de Chile en consumo per cápita de productos cosméticos, indicador que ha mostrado una tendencia a la baja en los últimos años.

